

Matinee der Musikschule

ALSFELD (red). Es ist eine langjährige Tradition, dass der Förderverein der Alsfelder Musikschule zum Ende des Jahres zu einem Konzert einlädt. Zunächst als frühabendliche Serenade durchgeführt, findet das Konzert jetzt seit einiger Zeit als Matinee am Sonntag statt – so auch am Sonntag, 7. November, um 11 Uhr in der Aula der Albert-Schweitzer-Schule, Schillerstraße 1, in Alsfeld. Verschiedene musikalische Beiträge der Schüler der Musikschule darf man gespannt erwarten, wenn Klavier, Violine, Trompete, Block- und Querflöte, Klarinette und andere Instrumente erklingen. Auch gesangliche Beiträge sind diesmal im Programm enthalten. Der Eintritt zum Konzert ist frei, jedoch wird um eine Spende für die musikalische Arbeit der Musikschule gebeten. Der Einlass erfolgt nach 3G-Regeln.